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Eliminar a erosão urbana é prioridade de alguns prefeitos do Paraná  
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O prefeito de Borrazópolis, na Região dos Municípios do Vale do Ivaí, Adilson Lucchetti, se
preocupa com a questão da drenagem de córregos e rios, para evitar a erosão urbana. Nesta
semana, ele esteve em Curitiba e solicitou ao secretário do Desenvolvimento Urbano (SEDU),
Ratinho Junior, R$ 1.200.000,00, pelo SFM, em licitação para obras de pavimentação asfáltica em
8.297 m2 e mais o recape em 1.499 m2, com serviços de galerias e drenagem em 1.431 metros,
mais 4.593 m2 de calçadas com rampas de acessibilidade, urbanização e demais serviços
necessários em diversas ruas daquele município.
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 O prefeito de Peabiru, Claudinei Minchio, acompanhado do secretário municipal da Indústria,
Comércio, Meio Ambiente e Agricultura, Clerque Priamo, luta para eliminar a erosão urbana em sua
cidade. Nesta semana, ele também pediu ao secretário Ratinho Junior, R$ 1 milhão, pelo Sistema
de Financiamento aos Municípios (SFM), para drenar córregos. O projeto já está pronto e inclui além
de drenagem, recapeamento asfáltico em ruas daquela cidade. "Há muita demanda de obras e
serviços em Peabiru. Havia apenas 2% de drenagem. Vamos chegar a 10% com esses recursos.
"Para se ter uma boa ideia das necessidades existentes, em 63 anos de emancipação de Peabiru, a 
Prefeitura conseguiu só agora construir dois prédios para abrigarem os primeiros dois Postos de
Saúde", destacou Minchio.
 
 Além de Minchio, outros prefeitos também estiveram nesta semana na SEDU. O de Nova Prata do
Iguaçu, Adroaldo Hoffelder, pediu para levar ao município autorizações para licitar a construção de
barracão para Garagem Municipal e a reforma e ampliação do Terminal Rodoviário Municipal. Os
documentos foram assinados pelo secretário Ratinho Junior e pelo diretor geral João Carlos Ortega.
 
 De acordo com o prefeito, por se tratar de uma cidade turística, a reforma da rodoviária servirá para
melhorar a qualidade vida dos moradores, que poderão receber melhor os seus parentes e amigos,
além do embelezamento do local por onde a maioria dos turistas chega.
 
 Para Nova Prata do Iguaçu foi também homologada a construção de muros para a Escola Municipal
Teotônio Vilela, que é uma das maiores da cidade e fica em uma área vulnerável. Atualmente, a
escola está sem muro e, portanto, sem segurança. Além disso, os muros vão melhorar a área de
circulação dos alunos. 
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 "Estas obras públicas são importantes para gerar empregos e ajudar na renda da população, nesta
época de crise", afirma Adroaldo. 
 
 O prefeito de Jaguariaiva, Otélio Boroni, acompanhado do deputado estadual Pedro Lupion e do
capitão da Polícia Rodoviária Estadual de Londrina, Alessandro Wolski, pediu ao secretário Ratinho
Junior a liberação de recursos para a realização de dragagem nos rios e, ainda, para um projeto de
desassoreamento. Ratinho Junior lembrou que é necessário que tragam o projeto para a avaliação
técnica e jurídica. 
 
 OUTROS BENEFÍCIOS - Para o município de Cafelândia, o prefeito em exercício Júnior Motter,
acompanhado dos secretários municipais do Planejamento, Ricardo Dal Bosco, e da Agricultura,
Fábio de Oliveira, e do deputado estadual Paulo Litro, solicitou recursos para a revitalização,
pavimentação asfáltica e calçadas, com rampas de acessibilidade e demais serviços necessários às
ruas dos bairros Parque Verde Alvorada, Novo Milênio, Floresta, Mutirão, Benjamin Motter e centro.
Para a realização destas obras, Motter quer licitar pelo SFM R$ 1,85 milhão. "O projeto já está
pronto e recebemos o apoio antecipado de Ratinho Junior", comemorou. 
 
 O prefeito de Campo Bonito, Gilmar Luiz Bernardi, em audiência com o diretor geral da SEDU, João
Carlos Ortega, pediu recursos, pelo SFM, no valor total de R$ 1.350.000,00 para a compra de
maquinário. Bernardi pretende adquirir um rolo compactador, no valor de R$ 315 mil; uma
escavadeira hidráulica, de R$ 410 mil; um caminhão trucado, de R$ 225 mil; e mais a revitalização
da Avenida Paraná, onde serão investidos R$ 400 mil, para a melhoria da mobilidade urbana.
 
 INFRAESTRUTURA - O prefeito de Ubiratã, Haroldo Fernandes Duarte, também se reuniu com o
diretor geral João Carlos Ortega para uma visita de cortesia e agradecimento ao secretário Ratinho
Junior, ao próprio Ortega, toda a equipe da SEDU e do Paranacidade, pelo apoio aos projetos e a
importantes investimentos ao município.
 
 Acompanhado do seu chefe de gabinete, Osmar Silva, do assessor para convênios, Márcio
Vanderlinde, e, ainda, do presidente da Câmara, Harri Tholken, o prefeito pleiteou novos projetos,
como o de pavimentação, cujo custo será de R$ 4.000.000,00.  Duarte já obteve aprovação de dois
outros projetos: o de R$ 1.900.000,00 para recape e R$ 1.000.000,00 para a revitalização da praça
Pio XII, ao lado da Igreja Matriz. "Estes projetos contribuem para o desenvolvimento do nosso
município, uma vez que indústrias já se instalaram ali e precisamos dar boa infraestrutura para
ampliar o número de emprego e renda", afirma. 
 
 Ortega ainda recebeu o prefeito de Itaperuçu, Neneu José Artigas; do município de Doutor Ulysses,
o chefe de gabinete da Prefeitura, José Bitencourt,  e o diretor de Saúde, Claudinei Costa. Com o
grupo estava o deputado estadual Alexandre Cury.  Artigas recebeu documento de homologação de
R$ 4,2 milhões, pelo SFM, para a pavimentação de vias urbanas, com calçadas, rampas de acesso
e todos os demais serviços necessários. Em outro momento, Ortega ainda conversou com o prefeito
de Campo Magro, Louvanir Menegusso, que solicitou novos investimentos ao seu município. Na
reunião estava também o assessor especial da SEDU, advogado Lineu Tomass. 
 
 Nesta semana, ainda houve a visita de representantes do município de Rancho Alegre: Maurício
Koch, Sônia Coimbra e Morilo Coimbra. "Passamos apenas para dar um abraço em nosso estimado
amigo Ratinho Junior", disse Koch. 
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